

TIEMPO LIBRE

El 14 de agosto de 1945, mientras residía en Brasil junto a Gabriela Mistral, el pequeño Juan Miguel Godoy (de 17 años) decidió poner fin a su vida, infiriendo asesinato, al parecer afectado por una fuerte depresión producto de un amor imposible. El adolescente, conocido como Yin Yin ("Tío") en su ciudad, fue el más grande amor de la poetisa, quizás siempre lo presentó como su suero, aunque según la amiga íntima de Gabriela, Doña Dana, "era en verdad su hijo biológico".

Fue esta misma sibacea de La Premio Nobel quien, hace algunos años, confidenció que el último deseo de la hija ilustre del valle de Elqui era descansar eternamente junto a Yin Yin en su querido Montegrande. Más de seis décadas después, esa voluntad podrá ser cumplida, luego que hace algunas semanas el ministro de Cultura, José Weistein, confirmara la repatriación de los res-



tos desde Petrópolis, en Brasil.

En una conferencia realizada ayer en las dependencias de la Secretaría, el director regional del Consejo de la Cul-

El largo derrotero de Yin Yin para volver junto a su madre en el valle

Los restos de Juan Miguel Godoy serán sepultados el 2 de octubre en Montegrande, al lado de Gabriela Mistral, tras ser repatriados desde Brasil y cumplir de esta forma con la voluntad de la poetisa.

MONTEGRANDE

El domingo 2 de octubre, a las 08:00 horas, se trasladarán los restos de Yin Yin desde Viña a Montegrande. Cerca de las 09:00, la caravana será recibida en Rivadavia, por el alcalde de Paliurao, Lorenzo Torres, y estudiantes de la comuna.

La urna de Yin Yin será instalada en la iglesia de Montegrande, lugar donde habrá otra ceremonia, con la participación de la Orquesta Sinfónica de Niños del valle de Elqui. A las 11:00 horas, el supuesto hijo de Gabriela será sepultado junto a la tumba de su madre, "con lo cual estaremos cumpliendo el gran deseo de la poeta", indicó Cuturufo.

ra y las Artes, Wilson Cuturufo, dirá a conocer el calendario de actividades para este gran homenaje puesto a Gabriela. El traslado se iniciará en la mañana del 30 de septiembre desde Petrópolis, cuando los restos del

adolescente sean depositados en una urna de madera noble de alerce que donó el Hogar de Cristo, "común entreprado al concepto de sencillez de Gabriela", señaló Wilson Cuturufo.

El arribo a Chile será a

las 20:00 horas, con la presencia del Presidente Ricardo Lagos. En Santiago se hará una recepción en el anfiteatro de la FACH, junto a un oficio religioso. Inmediatamente, se hará el traslado vía terrestre directo a la ciudad de Viña, donde una comitiva llegará el sábado 1 de octubre a las 07:00 horas. En la iglesia de esta comuna se le hará a Yin Yin un servicio religioso, con música sinfónica.

La Plaza de Armas de Viña, desde las 17:00 a 20:00 horas, será el escenario además de una serie de actividades culturales en torno a la Premio Nobel, con la participación de poetas y artistas de la zona.

El Larga derrotero de Yin Yin para volver junto a su madre en el valle. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Larga derrotero de Yin Yin para volver junto a su madre en el valle. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile